

## En el Día Internacional de la Mujer

Escrito por Rafael Paez

Viernes 07 de Marzo de 2014 12:39 - Última actualización Viernes 07 de Marzo de 2014 12:51

---

7 de marzo de 2014

Mañana 8 de marzo, el mundo celebra con orgullo el **Día Internacional de la Mujer**, en justo reconocimiento a los sacrificios y luchas llevadas a cabo en el pasado por valientes mujeres que demandaban igualdad, tolerancia y respeto a sus derechos como seres humanos.

A pesar de sus logros y avances significativos en distintas áreas, la mujer sigue enfrentando situaciones difíciles en el entorno social, laboral y familiar, lo cual la obliga a continuar demandando equidad y justicia, derechos que entendemos deben ser respetados y promovidos por todos/as.

Como institución preocupada por nuestras problemáticas sociales, aprovechamos la ocasión para clamar por el cese inmediato de la violencia contra la mujer, que tanto dolor y sufrimiento lleva a la familia dominicana.

La Facultad de Ciencias de la Salud celebra junto a la Mujer esta importante efeméride, y se compromete a asumir la defensa permanente de sus derechos, al tiempo que rendimos tributo a nuestras heroínas nacionales, y reconocemos los esfuerzos que en aras de su superación llevan a cabo las maestras, servidoras administrativas y estudiantes de la Primada de América.

